

Albacete, 23 / 5 / 80

Querido don Claudio.

Hace ya varios días que lei en la prensa las distinciones de que ha sido Vd. objeto de parte del Ayuntamiento de Avila y que me causaron la natural alegría; y días después supe por mi mujer que habia Vd. aparecido en la Televisión y que le encontró muy bien, lo cual nos alegró también mucho, aunque en esto con la contrariedad de mi parte de no haberlo visto yo mismo por no tener noticia de que estuviera en el programa del día.

Le enviamos, pues, nuestra felicitación, con nuestro deseo de que homenajes tan merecidos le causen la satisfacción de ver no solo cuánto se le admira sino también cuánto se le quiere.

De otras cosas es ocioso que le hable. En cuanto a la vida nacional se refiere, estamos en momentos que si no podemos llamar cruciales, si son interesantes y quizá salga de todo algo beneficioso.

En cuanto a mí nada de particular, con achaques y pérdida de memoria, pero voy tirando, y mi mujer y familia están bien.

Deseamos que su esposa mejore y que Vd. se conserve por mucho tiempo como se le vio en la Tele.

Carísimos saludos de mi mujer, y de mi parte un fuerte abrazo

Francisco M. López